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OPERAZIONE DEI CARABINIERI RETROSCENA ELETTORALI
Solo voti che 
camminano

I giochi, quelli pre-elet-
torali, sono fatti. Liste e 
candidati sono in cam-
po e da qui al 31 mag-

gio animeranno la campagna 
elettorale che, in un paese ci-
vile, dovrebbe alimentare un 
confronto di uomini, idee e 
programmi per consentire agli 
elettori di scegliere serenamen-
te quelli che più soddisfano le 
loro aspettative e di cui la Città 
ha bisogno. Invece non passa 
giorno senza che qualcuno ri-
ferisca di squallidi episodi di 
piccole e grandi intimidazioni 
o ricatti posti in essere per ac-
caparrarsi la cosa più preziosa: 
il voto. Da qui alle elezioni i 
candidati, e in particolare quelli 
più agguerriti e intenzionati a 
sfoderare tutto il loro arsenale 
bellico, vedranno nelle persone 
soltanto “voti che camminano” 
e che, in un modo o nell’altro, 
devono essere intercettati e di-
rottati per ottenere il quorum 
elettorale. Vincere, vincere, 
vincere… Tutto il resto non 
conta e lo dimostra ancora di 
più chi, conservando in questo 
mese tutti i poteri, oltre che la 
responsabilità del governo, ne 
fa un uso disinvolto, improprio, 
perché �nalizzato a conservare 
e addirittura accrescere il con-
senso. Va detto, fuor dai denti, 
che la coalizione del Sindaco 
Cuomo schiera candidati che, 
nel corso di questi anni, sono 
stati ampiamente remunerati 
(direttamente o indirettamen-
te) per le attività di �ancheg-
giamento che hanno svolto e 
oggi vestendosi da candidati 
fanno “capitalizzare” l’investi-
mento di chi passa all’incasso! 
Questo è un tema spinoso su 
cui occorrerà confrontarsi se si 
vuol porre �ne alla scandalo-
sa gestione dei �nanziamenti 
erogati agli amici degli amici e 
al di fuori e al di sopra di ogni 
regola ed opportunità. Marco 
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Il candidato rinuncia, ma è troppo tardi per la legge

Carlo Pane: è una
vicenda “vergognosa”

SORRENTO – Un caso 
che caso non è quello 
della rinuncia di un 
candidato dello schie-

ramento elettorale a sostegno 
di Marco Fiorentino, eppure 
le cronache hanno dato ampio 
risalto a una vicenda che altro 
non è che la conseguenza di 
un clima piuttosto teso che ha 
animato la vigilia della presen-
tazione delle liste. Carlo Pane, 
candidato e referente della lista 
“Primavera Sorrentina” è sta-
to protagonista della vicenda e 
ci aiuta a comprendere di che 
cosa si tratta. “La Segretaria 
Comunale mi informava tele-
fonicamente dell’annullamento 
di una candidatura nella lista ci-
vica che rappresento che sarebbe 
scesa a 15 candidati invece dei 
16 previsti. Perplesso ho chiesto 

conto dei motivi per i quali si 
dovesse procedere in questo sen-
so e mi veniva spiegato che agli 
atti risultava una rinuncia e che 
la Commissione aveva deciso di 
accoglierla. Il tutto oltre un’ora e 
mezza dopo la conclusione delle 
operazioni di presentazione del-
le liste per cui ho espresso all’Uf-
�cio Elettorale le mie perplessità 
sulla vicenda, in quanto la lista 
risulta regolarmente presenta-
ta, anche dal sottoscritto, alla 
presenza della stessa Segretaria 
Comunale. Ho chiesto allora 
quando tale rinuncia fosse giun-
ta agli atti per cui vengo così a 
scoprire che essa è successiva alla 
presentazione della lista ed oltre 
i termini consentiti dalla legge. 
Al che esibisco ai responsabili 
quanto indicato dalle disposi-
zioni in materia di voto (ossia la 

pronuncia di Consiglio di Stato 
1354/1998) che considera la 
candidatura un impegno �du-
ciario attraverso un’autonoma 
dichiarazione di volontà… Per-
tanto una rinuncia successiva ai 
termini per la presentazione non 
può esser presa in considerazio-
ne. Dopo due ore circa di attesa, 
�nalmente, viene retti�cata la 
decisione. Tanto è vero che mi 
viene noti�cato a mano il rela-
tivo documento. Di tutto ciò mi 
sorprendono due cose:
1) Che al Comune non abbiano 
subito proceduto secondo legge 
(bastava cercare su google rinun-
cia candidatura).
2) Cosa può aver spinto un 
candidato a rinunciare alla 
candidatura dopo l’avvenuta 
pubblicazione della stessa, ossia 
quando ormai era a conoscenza 

dell’Amministrazione comuna-
le. Le conclusioni sono talmente 
ovvie che non occorre speci�-
care oltre. Per quieto vivere per 
noi stavolta la storia �nisce qui.  
Resta immutato l’appello ad una 
campagna elettorale che non 
minacci o condizioni la libera 
volontà dei candidati (e degli 
elettori). 
Sulla vicenda interviene l’avv. 
Antonio Maresca, candidato 
anch’egli in questa tornata elet-
torale con lo schieramento di 
Marco Fiorentino, che spiega: 
“Abbiamo registrato numerose 
segnalazioni  da parte di can-
didati che dichiarano di aver 
ricevuto pressioni dal Palazzo 
non appena sono state rese note 

le liste. 
Una situazione a dir poco scon-
certante che può ingenerare 
meccanismi pericolosi e com-
promettere il libero confronto 
della campagna elettorale. 
E’ una cosa indecente che in 
una città come Sorrento non 
si dovrebbe neanche ipotizzare, 
ma ci sono personaggi che non 
esitano a comportarsi in modo 
arrogante, diciamo così. 
Comunque attenzione, perché 
certi episodi possono con�gu-
rare danni e anche reati. 
Comunque vigileremo e, se do-
vessero ripetersi, non esiteremo 
ad assumere le conseguenti ini-
ziative”. 

P.V.

28mila Euro 
all’Area Marina
Il direttore dell’Area Marina 
Protetta di Punta Campanella 

ha richiesto e ottenuto dal Comune di Sorrento 
la somma di 28mila euro per assicurare la pulizia 
delle acque antistanti il litorale del Comune en-
tro la fascia di 200 metri dalla linea di costa, con 
una copertura e§ettiva di 4 giorni dall’1 al 31 

Insieme per Sorrento, lettera di Rosario a Eduardo

Passaggio di testimone 
in famiglia Fiorentino

La scelta di candidarti 
mi riempie di orgo-
glio da una parte. E 
mi preoccupa dall’al-

tra”. Inizia così la lettera che Ro-
sario Fiorentino, fondatore di 
“Insieme per Sorrento”, scrive 
al �glio Eduardo, capolista del 
movimento civico alle prossime 
elezioni comunali, e destinato a 
raccogliere l’eredità del genitore 
che ha deciso di fare un passo in-
dietro. “Sono �ero di te ma, per 
l’amore che ogni padre nutre per 
il proprio �glio – prosegue Ro-
sario Fiorentino – voglio dirti 
la mia, come sempre. 

La politica è bella, è una passio-
ne che ti coinvolge. A me capita 
dal lontano 2 dicembre 1982, 
26 anni fa, quando, cioè, entrai 
per la prima volta in Consiglio 
comunale.  Io ho �ducia in te e 
nei giovani, nelle vostre poten-
zialità, nel vostro spirito ribelle 
e nell’entusiasmo che dimostra-
te per migliorare, adesso e non 
domani, la comunità sorrentina. 
Durante il mandato di pubbli-
co amministratore ho cercato 
sempre di dare risposte, a volte 
coraggiose, alle incertezze sul fu-
turo di voi giovani. Ho sempre 
ricercato e spesso ricevuto dalle 

nuove generazioni esempi di 
educazione, correttezza, com-
portamento civile e straordina-
rio impegno politico. Non è un 
caso che con voi giovani sono 
nati il Forum dei giovani ed il 
Consiglio comunale dei ragazzi 
tanto per citare alcuni provvedi-
menti. Oggi disagio giovanile e 
malessere hanno travolto diverse 
generazioni. 
Fattori determinati da man-
canza di futuro e presente, ed in 
primo luogo di lavoro stabile, si-
curo e durevole”. E ancora: “Tu, 
Eduardo, hai avuto coraggio. Ma 
attento ai farisei e agli ipocriti. 

Continua i tuoi studi con mag-
gior impegno e dedizione. Solo 
studiando puoi tutelare te stesso 
e gli altri che ti sostengono e cre-
dono in te. 
Gli studi sono per te il tesoro, 
rappresentano la capacità di 
saper leggere carte e documenti 
con una visione critica e severa, 
indispensabile in politica, e non 
solo. Vuoi far decollare sogni e 
speranze della tua generazione? 
Libri, fogli e penna sono gli stru-
menti per riscattare una gene-
razione, il tuo pane quotidiano.

Io parto dalla considerazione 
che non ci sarà futuro credibile 
senza un coinvolgimento atti-
vo delle nuove generazioni nei 
processi decisionali, culturali e 
di cittadinanza di una comunità. 
Oggi, e non domani, vivi que-
sta meravigliosa e impegnativa 
avventura. 
Al di là del risultato elettorale: 
sappiamo entrambi che non si 
tratta di sta§etta o di un pas-
saggio di consegne ma di una 
scelta di vita. 
Con a§etto, il tuo papà”.  

Carlo Pane e Antonio Maresca

Eduardo e Rosario Fiorentino
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Scaduti i termini per presentare le domande alla Regione

Dal Comune nessuna 
richiesta per le scuole

Da occasione ghiot-
ta a opportunità 
persa. 
La pioggia di �-

nanziamenti per l’edilizia scola-
stica non dovrebbe “abbattersi” 
sul Comune di Sorrento: dagli 
u©ci municipali dell’ammini-
strazione della Città del Tasso, 
infatti, non sarebbe partita nes-
suna domanda per la presenta-
zione di progetti da ammettere 
al bene�cio. 

Nei giorni scorsi la Regione 
Campania, attraverso un decre-
to dirigenziale, aveva di§uso un 
avviso pubblico per la selezione 
delle relative proposte da am-
mettere alla misura complessiva 
di 40milioni di euro. 
La domanda la potevano pre-
sentare i Comuni, le Province, 
le Città Metropolitane della 
Regione Campania e tutti i pro-
prietari degli immobili scolastici 
per cui è richiesto il �nanzia-

mento. Ciascun ente locale po-
teva presentare più domande di 
�nanziamento in base al nume-
ro degli abitanti: per il Comune 
di Sorrento, era possibile pre-
sentare �no a due domande, in 
quanto conta una popolazione 
residente inferiore ai 50mila 
abitanti e superiore ai 10mila.  
Sono �nanziabili gli interventi 
sugli edi�ci esistenti consistenti 
in ristrutturazione, restauro, ri-
sanamento conservativo. Come 

l’ampliamento, la riconversione 
funzionale di locali adiacenti, la 
nuova costruzione di parti di 
sedi scolastiche, gli interventi 
�nalizzati al trasferimento di 
sedi scolastiche da edi�ci non 
più utilizzabili in stato di pe-
ricolo o inagibili e interventi 
su edi�ci ricadenti in area a ri-
schio idrogeologico consistenti 
in nuova costruzione di intere 
scuole, riconversione di edi�ci 
adibiti ad altro uso. Erano am-
missibili i progetti che preveda-
no un �nanziamento minimo 
di 50mila euro e comunque 
non superiore ad un milione di 
mezzo di euro. Termine ultimo 
per la presentazione delle do-
mande? Il 29 aprile scorso. E 
dell’opportunità, il Comune di 

Per la pubblicità elettorale su M&DSORRENTO rivolgersi a:
ICTCoop Point Sorrento Via San Paolo 15 – Tel. e Fax 081 8075665 - e-mail: info@ictcoop.it

maggio 2015 e a seguire �no 
al 30 settembre. A Maggio il 
direttore dell’Area Marina, 
Antonino Miccio, sarà impe-
gnato nelle elezioni regionali 

Scuola, lavori, Politica ed Elezioni

La Vittorio Veneto 
resta un “mistero” 

Sulle reali condizioni in 
cui versa il plesso sco-
lastico “Vittorio Ve-
neto” dopo il parziale 

restyling cui è stato sottoposto 
in questi anni senza giungere 
al termine dei lavori, sembra 
esserci uno stretto riserbo da 
parte di tutti gli addetti ai lavori, 
anche se nel frattempo con un 
Open Day l’Amministrazione 
del Sindaco Giuseppe Cuo-
mo ha voluto far passare l’idea 
nell’opinione pubblica che la 
nuova scuola è ormai cosa fatta: 
anzi che il più è stato fatto e che 
gli impegni sono stati mante-
nuti. Così parla il Sindaco che 
sul suo sito e nelle dichiarazioni 
spiega: “La gioia più grande è 
quella di vedere la soddisfazio-
ne dei tantissimi sorrentini che, 
insieme ai loro bambini, han-
no preso parte questa mattina 
all’Open Day. Ho raccolto i 
giudizi lusinghieri di tutti. Sia-

mo riusciti, pur tra mille di©-
coltà, a raggiungere l’obiettivo 
di una scuola più sicura e più 
bella, con aule ampie e colorate. 
Ma ancora molto c’è da fare, per 
tutto il capitolo dell’edilizia sco-
lastica e per i nostri bambini”. 
A parte il fatto che l’Open Day 
oggettivamente è stato un non-
evento, quello che preme sapere 
è innanzitutto se l’istituto, po-
sto sotto sequestro giudiziario 
e dissequestrato per consentire 
l’intervento manutenzione, ef-
fettivamente sia rientrato nella 
piena e assoluta disponibilità del 
Comune e per esso della Scuola 
che dovrà trasferirvi parte degli 
alunni provvisoriamente allocati 
in sedi provvisorie. Sullo speci-
�co le bocche sembrano cucite, 
né gli interpellati rispondono 
nel merito delle questioni che 
vengono sollevate sul disseque-
stro. Abbiamo personalmente 
chiesto alla dottoressa Elena 

Inserra, segretaria municipale, 
quale fosse lo stato dell’arte: ci 
ha risposto che non ne sapeva 
nulla ricordandoci che la chiu-
sura dell’istituto è stato il primo 
problema del suo primo giorno 
di lavoro al Comune sul �ni-
re della consiliatura di Marco 
Fiorentino. Non c’è stato verso 
di ottenere qualche notizia in 
più, mentre ci ha gentilmen-
te rimandati al responsabile 
dell’operazione, ing. Donadio, 
che non siamo riusciti a repe-
rire né, pur avendogli lasciato 
i nostri recapiti telefonici, ab-
biamo avuto notizie del Diri-
gente. Allora abbiamo pensato 
di contattare la dirigente scola-
stica, Daniela Denaro, che da 
giorni chiede assicurazioni al 
Comune sul dissequestro della 
struttura e il rilascio dei relati-
vi nulla osta indispensabili per 
potervi trasferire in sicurezza gli 
alunni insieme al corpo docente 

e al personale ausiliario. Oggi, 
giornata di sciopero generale, 
secondo indiscrezioni la Diri-
gente avrebbe dovuto incon-
trare l’Amministrazione (non 
è dato sapere esattamente chi) 
per avere conferma di tutte le 
situazioni al �ne di procedere al 
trasferimento. Nei giorni scorsi 
abbiamo ricevuto diverse sol-
lecitazioni da parte di genitori 
degli alunni della “V.Veneto” di-
rette a conoscere come stanno 
realmente le cose. Ci abbiamo 
provato, purtroppo invano, an-
che perché non si comprende la 
ragione per la quale, eventual-
mente, si voglia spacciare per 
conclusa un’opera che lo è solo 
in minima parte, parzialmente 
e interessata da un cantiere che 

dovrà convivere anche con la 
riattivazione delle aule ad uso 
scolastico. Restano molti dub-
bi in merito alla realizzazione 
dei lavori per il refettorio, la 
storia dell’appalto presenta lati 
che andrebbero approfonditi 
in diverse sedi così come resta-
no insoluti altri problemi che, 
incombendo le elezioni, han-
no trovato una composizione 
assolutamente provvisoria e in 
gran parte inadeguata. Come 
scriviamo in altra parte del 
giornale il Comune neanche 
si è premurato, vista la preca-
rietà del patrimonio scolastico 
cittadino, di presentare entro la 
scadenza di legge un progetto 
per richiedere speci�ci �nanzia-
menti alla Regione Campania. 
Questa è una grave disattenzio-
ne non giusti�cabile neanche 
col momento elettorale, cara 
Assessora Vice Sindaco Maria 
Teresa De Angelis! Questa, per 
chi ne avesse ancora bisogno, è 
la prova dell’inadeguatezza di 
un ceto amministrativo che 
punta ossessivamente a veder-
si riconfermata la �ducia dei 
Sorrentini… Ma non si sa bene 
perché e per chi!

ViC

Sorrento era stato formalmente 
informato attraverso un’inter-
rogazione consiliare elaborata 
dal consigliere comunale del Pd, 
Alessandro Schisano.
 “C’è questa occasione - questo, 
in sostanza, il senso dell’ini-
ziativa del componente della 
minoranza - il Comune di Sor-
rento come intende sfruttarla?”. 
Da allora, nessuna risposta uf-
�ciale. 
Dalle notizie che trapelano dal 
palazzo municipale, nessun atto 
è stato predisposto per presen-
tare un progetto nel termine 
ultimo del 29 aprile. 
Se così fosse, Sorrento ha di 
fatto rinunciato, in partenza, a 
partecipare.  

Giuseppe Damiano

in qualità di candidato nella lista “De Luca Pre-
sidente” e si presume essere in tutt’altre faccen-
de a§accendato. A domanda l’Assessore Mario 
Gargiulo subito ha erogato.
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Elezioni Regionali, parla l’ex sindaco di Vico Equense

Gennaro Cinque con 
Forza Italia per il Faito

Alla fine Gennaro 
Cinque l’ha spun-
tata ed è candidato 
con Forza Italia 

alle elezioni regionali del 31 
maggio nella coalizione che 
sostiene il Presidente uscente 
Stefano Caldoro. Lasciate alle 
spalle le polemiche e l’Ammi-
nistrazione vicana nelle mani 
del suo vice, Benedetto Mi-
gliaccio, Cinque si lancia nella 
competizione sicuramente più 
di©cile della sua carriera poli-
tica e lo fa col suo stile e la sua 
determinazione. “Di solito sono 
uno che a§ronta con grinta, le 

situazioni, anzi, più di©cili sono 
e più do il meglio di me stesso. 
Anche stavolta ce la metterò tut-
ta. Ho sempre fatto le mie scelte 
in funzione dello sviluppo del 
territorio, come Sindaco prima 
e come candidato alla Regione 
Campania oggi”.
Quando parla di sviluppo del 
territorio si riferisce al Monte 
Faito?
“Certo. Le parole non bastano 
più, ci vogliono azioni forti. Ho 
chiesto e ottenuto dalla Regione 
Campania la gestione dell’area. 
La mia priorità è rilanciarlo. 
Il Consiglio Comunale a set-

tembre, all’unanimità, votò una 
delibera sul futuro del polmone 
verde. Un’oasi di 480 ettari divisa 
con Castellammare di Stabia e 
Pimonte e, ora, in comproprietà 
tra Regione e l’ex Provincia. Solo 
ottenendo la gestione si può am-
bire a un rilancio”. 
Ha già in mente qualcosa?
“Ho suggerito la creazione di un 
capitolato di bilancio regionale 
in cui far con¬uire i soldi prove-
nienti dai canoni e dai �tti per 
la presenza di antenne tv, radio 
e telefoniche – pari a 360mila 
euro l’anno – istituendo un fon-
do da destinare proprio all’ente 

che vuole fare richiesta di con-
cessione. In capo al Comune di 
Vico Equense, a quel punto, ci 
sarebbero manutenzione, vi-
gilanza e prevenzione. Attività 
che in parte già sono eseguite 
con Polizia Locale, Protezione 
Civile e Volontari dell’associa-
zione Faito. Intanto i disagi con 
cui si scontrano i residenti e gli 
operatori turistici del Faito non 
sono pochi. Non c’è controllo, i 
furti e i danneggiamenti nelle 
case sono all’ordine del giorno. 
Non c’è un posto di guardia 
medica. Da quando, nel 2007, 
la montagna è stata acquistata 
dalla Regione Campania e dalla 
Provincia le cose sono davvero 
andate in malora, nonostante 
tutti gli sforzi profusi dall’am-
ministrazione comunale di Vico 
Equense”. 
Come a�ronterà questa cam-

Il PD e Fiorentino
Come si fa ad espellere dal PD 
Rosario Fiorentino, che non è 
candidato alle elezioni, perché 
il �glio si è candidato e la sua 

lista sostiene Marco Fiorentino? L’iniziativa l’avrebbe assunto il 
PD locale, ma a Napoli gettano acqua sul fuoco e non confer-
mano l’avvio del procedimento. Un autorevole esponente del PD 
ha commentato: “Perché ora facciamo pagare ai padri le eventuali 
colpe politiche dei �gli? Lasciamo stare…”

pagna elettorale?
“Voglio condurre una campagna 
elettorale semplice, ascoltando i 
territori e i problemi delle per-
sone. Ascolto, confronto e poi le 
proposte. Non è facile, ne sono 
consapevole, ma ci metterò tut-
to l’entusiasmo e la passione che 
ho, perché la mia candidatura 
è semplicemente un impegno 
che continua ed una dedizione 
che fa della politica la tutela dei 
territori e della gente”.

Con Rosario Lotito ri�ettori accesi sulle proposte innovative

Il “Baratto Amministrativo” dei 5 Stelle

Il Movimento 5 Stelle 
esordisce ufficialmente 
nella Penisola Sorrentina 
alle elezioni sorrentine 

dove con il proprio simbolo 
candida Rosario Lotito nella 
competizione più agguerrita de-
gli ultimi vent’anni per aggiudi-
carsi la guida della municipalità. 
Quella dei 5 Stelle è una s�da 
in senso duro e puro, cioè nella 
solitudine della competizione, 
nell’originalità degli argomenti 
che hanno preso corpo in un 
programma elettorale che merita 
di essere letto e approfondito, per 
la voglia che promana dal Movi-
mento di o§rire una reale oppor-

tunità alternativa agli elettori che 
vogliono sottrarsi allo scontro tra 
le aree più o meno omogenee 
che caratterizzano le altre quat-
tro liste in campo. Il voto di pro-
testa, di contestazione in senso 
puro può essere intercettato solo 
dai 5 Stelle che sono alternativi 
al sistema nel suo complesso e 
pongono all’attenzione problemi 
e argomenti su cui prima o poi 
anche le piccole realtà dovranno 
ragione e soprattutto decidere 
il da farsi. Lotito veste i panni 
del candidato-sindaco che farà 
da contraltare a big del calibro 
di Giuseppe Cuomo e Marco 
Fiorentino, oltre allo stesso Fer-

dinando Pinto del PD che in 
�n dei conti non propone novità 
realmente alternative. Uno degli 
argomenti su cui il Movimento 5 
Stelle è determinato a dare bat-
taglia è il cosiddetto “Baratto 
Amministrativo”. 
Che cos’è ce lo spiega proprio 
Lotito: “Signi�ca barattare la 
propria manodopera, il proprio 
lavoro con le tasse da pagare. 
Saldare i debiti col �sco metten-
dosi a disposizione del proprio 
Comune con lavori socialmente 
utili. La misura, il cosiddetto 
“baratto amministrativo”, è sta-
ta introdotta dallo Sblocca Italia 
ed è uno dei punti presenti nel 

programma del M5s penisola 
sorrentina per non lasciare in-
dietro nessuno”. E’ la visione 
dei problemi, la prospettiva da 
cui li si guarda e le idee che si 
sviluppano per trovar loro una 
soluzione che rende i 5 Stelle un 
Movimento realmente diverso 
e in grado di portare qualche 
novità in un panorama ammi-
nistrativo locale che non sembra 
o§rire grandi scosse al sistema. 
Lotito con i suoi candidati pro-
mette battaglia e soprattutto 
cerca quel confronto sui temi cui 
sembra sottrarsi la maggioranza 
uscente. Ora che i giochi sono 
fatti e che la parola si accinge a 

passare agli elettori si misurerà 
il grado di maturità del corpo 
elettorale sorrentino che il 31 
maggio si recherà alle urne per 
eleggere il nuovo sindaco e la 
nuova amministrazione della 
città.

S.A.C.

Alla Via Atigliana l’intervento dei Carabinieri

Ladro di scooter arrestato in �agranza
I Carabinieri della Stazione 
di Sorrento hanno tratto in 
arresto per tentato furto ag-
gravato e per furto aggravato 
un cittadino belga 35enne, 
senza �ssa dimora e già noto 
alle FFOO per resistenza a 

pubblico u©ciale. L’uomo è stato 
notato da un Brigadiere dell’Ar-
ma che stava transitando in Sor-
rento per via Atigliana libero dal 
servizio e in abiti civili. Il 35enne 
stava tentando di manomettere 
il blocco di accensione di uno 

scooter ed è stato bloccato dal 
graduato e da colleghi in servizio 
di pattuglia fatti intervenire sul 
posto. A seguito di perquisizione 
personale operata in conseguen-
za dell’arresto, l’uomo è stato 
trovato in possesso di un attrez-

zo multiuso e di una chiave a 
ghiera (gli attrezzi atti allo scasso 
che stava usando per forzare lo 
scooter) nonché dei documen-
ti di altro motociclo (che sono 
risultati rubati da altro mezzo 
parcheggiato sulla stessa strada, 

risultato anch’esso forzato nella 
parte dell’accensione). L’arresto è 
stato convalidato e a seguito di 
richiesta dei cosiddetti “termini 
a difesa” il processo si celebrerà 
in data successiva.

A.C.
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Costiera e Penisola unite sotto l’egida Unesco

Ecco il Progetto
“Biosphere Smart”

Costiera amalfitana 
e Penisola Sorren-
tina fanno sinergia 
per la creazione di 

un’area unica, da inserire nel-
le riserve Mab riconosciute 
dall’Unesco. Il nuovo program-
ma di interventi sarà illustrato 
mercoledì, 6 maggio, alle ore 
10,30 nell’aula consiliare di 
Tramonti, in un incontro fra 
l’assessore regionale all’Am-
biente, Giovanni Romano e il 
promotore del progetto “Bio-
sphere Smart”, Cipriano Ma-
rin, segretario generale Centro 

Unesco Canarie e consulente 
di Unesco e Commissione Eu-
ropea. Al vertice, cui prenderà 
parte il dirigente siti Unesco 
della Regione Campania, Al-
berto Romeo Gentile, sono stati 
invitati il Ministero dell’Am-
biente, le Province di Salerno 
e Napoli, i Comuni dei Monti 
Lattari, i Parchi, le Soprinten-
denze, le Comunità Montane, le 
Università, i Centri di Ricerca, 
nonché il Comitato promotore 
dei Distretti rurali aree interne 
e protette. L’originaria proposta 
di candidatura della Costiera 

amal�tana, a cui l’associazione 
Acarbio sta lavorando dal 2009, 
si allarga ora anche ai territori 
che hanno contiguità naturali-
stica e antropologica, come la 
Penisola Sorrentina e le aree 
del versante dei Monti Lattari. 
L’ampliamento del progetto è 
stato dettato dalla necessità di 
armonizzare il più possibile i 
territori da salvaguardare, in 
una visione di sviluppo soste-
nibile più inclusiva possibile. 
Oltre la Regione Campania e 
le provincie di Napoli e Salerno, 

nel nuovo programma di candi-
datura sono coinvolti i comu-
ni di Agerola, Amal�, Atrani, 
Cetara, Conca dei Marini, Fu-
rore, Maiori, Minori, Positano, 
Praiano, Ravello, Scala, Tra-
monti, Vietri sul Mare, Cava 
de’ Tirreni, Nocera Superiore, 
Nocera Inferiore, Pagani, Cor-
bara, Sant’Egidio del Monte 
Albino, Angri, Lettere, Casola, 
Gragnano, Castellammare di 
Stabia, Massa Lubrense, Piano 
di Sorrento, Sant’Agnello, Sor-
rento, Vico Equense. A questi 
enti si aggiungono la Comunità 
montana dei Monti Lattari, la 
Direzione regionale per i Beni 
culturali e paesaggistici, l’Area 
marina protetta Punta Cam-
panella, e il Parco dei Monti 
Lattari. 

Il programma “Man and the 
Biosphere” dell’Unesco ha lo 
scopo di individuare i territori 
più idonei alla sperimentazione 
e realizzazione di nuove idee per 
lo sviluppo sostenibile. Il “MaB” 
conta 631 Aree, in 119 paesi, 
considerate una “cassaforte” di 
risorse umane e naturali, da pro-
teggere in un’ottica di sviluppo 
delle comunità stanziate. L’in-
serimento nella lista o§re una 
grande opportunità di relazioni 
in ambito europeo e mondiale, 
promuovendo le eccellenze e le 
abilità speci�che. Le aree Mab 
non richiedono l’imposizione 
di nuovi vincoli, poiché la cer-
ti�cazione Unesco rappresenta 
solo il riconoscimento della 
bontà delle qualità e delle regole 
già esistenti.

migliori soluzioni tecnologiche 
in tema di virtuosa gestione degli 
scarti.
“E’ con grande soddisfazione che 
lanciamo questa iniziativa, la pri-
ma nel suo genere in Italia e in 
Europa – spiega Esposito – alla 
luce dei risultati impensabili rag-
giunti dalla esperienza di Sor-
rento. Siamo certi che a partire 
dal settore che maggiormente 
interfaccia gli stranieri sarà pos-
sibile presentare un’altra Cam-
pania quella delle buone pratiche 
e della sostenibilità concreta”.
“La nostra struttura si pone 
come punto di riferimento 
dell’accoglienza sostenibile – 
aggiunge Mariella Russo,  ma-
nager del Conca Park – e siamo 
lieti di ospitare un evento di 
tale portata che farà apprezza-
re a tanti la qualità dell’o§erta 

turistica associata al rispetto 
dell’ambiente”.
“Non solo expertise – spiega 
Franco Matrone responsabile 
Zero Waste Campania – ma 
insieme di persone compartecipi  
a costruire un modello impren-
ditoriale che applica un metodo, 
una pratica che produce benes-
sere all’azienda, alla comunità, 
all’ambiente. E produce econo-
mia, lavoro e contaminazione 
positiva”.
“ Questo progetto – conclude 
il prof. Connett – costituisce 
il punto più alto della strategia 
Zero Waste nel mondo, e par-
tendo dagli esempi di alcuni 
ristoranti di Los Angeles lo 
declina in una proposta opera-
tiva estesa a tutte le imprese che 
vogliono bene al territorio. Sono 

Riuniti all’Hotel Conca Park il massimi esperti del programma zero waste

A Sorrento il primo 
workshop #ri�utizero

Si terrà all’Hotel Conca 
Park il primo Wor-
kshop internazionale 
sulle buone pratiche 

verso #ri�utizero per il settore 
alberghiero e della ristorazione, 
bar e food, stabilimenti balneari.
Ad annunciarlo il geometra An-
tonino Esposito e il dr. Fran-
co Matrone della rete “Zero 
Waste Italy” alla presenza del 
Prof. Paul Connett, ideatore e 
padre della strategia Zero Waste, 
professore emerito di chimica 
ambientale della st. Lawrence 
University di New York che sta 
svolgendo il suo ennesimo tour 
italiano.
La tappa sorrentina, in program-
ma il 17 e 18 ottobre prossimo, 
riunirà i rappresentanti delle 
strutture alberghiere recettive, 
della ristorazione e gestori di 

stabilimenti balneari di mezza 
Italia e di alcune capitali d’Euro-
pa per confrontarsi sulle strategie 
utili a ridurre la produzione dei 
ri�uti e a smaltire correttamen-
te i prodotti di scarto secondo 
parametri che hanno consenti-
to, per esempio proprio all’Hotel 
Conca Park, di ridurre in pochi 
mesi del 70% il secco indi§eren-
ziato e di raggiungere percentua-
li di RD superiori al 90% cosa 
che ha consentito alla gestione 
un risparmio sulla tassa di decine 
di migliaia di euro complice lo 
sgravio concesso dal Comune 
alle strutture virtuose.
Un pool di esperti di caratura 
nazionale e internazionale del 
settore,  coordinati dal respon-
sabile del protocollo Antonino 
Esposito si alterneranno al ta-
volo dei relatori per proporre le 

arcicontento di poter annunciare 
questo evento ancor più perché 
parte da una Regione che ha 
so§erto di crisi e mala gestione 
del ciclo dei ri�uti che hanno 
scandalizzato l’intero pianeta 
che ora viene riscattata da questa 
straordinaria iniziativa”.
L’appuntamento d’autunno ha 
già suscitato l’attenzione e il 
sostegno di molti a cominciare 
da Legambiente, Slow Food, 
Anci Campania, Assessorato 
all’Ambiente regionale e ANB-
BA (Ass. Casa vacanze e B&B) 
e della CoopErica di Roberto 
Cavallo che ha realizzato il pro-
tocollo per gli Ostelli della gio-
ventù sparsi in tutto il mondo. 
C’è anche un progetto che mira 
a pubblicizzare quest’iniziativa 
nel corso di Expo 2015.

Paul Connett, Mariella Russo e Antonino Esposito

Solo voti che 
camminano

segue da pag. 1

Fiorentino ha pubblicamente 
dichiarato di voler porre �ne 
a questo spettacolo per privi-
legiare un progetto di svilup-
po e di rinascita della città.

S u l  f r o n t e  o p p o s t o , 
Cuomo&Co nutrono la preoc-
cupazione di una scon�tta che 
gli fa intravedere lo spettro del-
la “disoccupazione” per quan-

ti si alimentano di politica nel 
senso più ampio del termine! 
C’è bisogno di rompere anche 
quel muro di omertà e con-
nivenze che fino a oggi ha 

consentito a una politica arro-
gante e arroccata in difesa dei 
propri privilegi di fare di tutto 
e di più sulla pelle dei cittadini.
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